

Rhetorikseminar am 10.12.2016

Shammi Singh zu Besuch beim Jugendgemeinderat Ditzingen

Die Jugendgemeinderäte hatten sich ein Rhetorikseminar gewünscht, um in kleinerer Gruppe näher auf die einzelnen Defizite eingehen zu können. Letztes Wochenende war es dann so weit. Am Samstag, 10.12.2016 um 10 Uhr startete das Rhetorik-Seminar unter der Leitung von Shammi Singh, ehemaliger jüngster Gemeinderat von Ditzingen.



Unser erster Punkt bestand aus einem kleinen Aufwärmenspiel und im gegenseitigen Kennenlernen. Dabei stellte sich heraus, dass Shammi Singh selbst in seiner Amtszeit dafür kämpfte, einen Jugendgemeinderat einzuführen. Anschließend ging unser Programm weiter.

Wir JGRler bekamen die Aufgabe, unseren Nebensitzer zu interviewen und dann als Vortrag vor einer Kamera wiederzugeben. Es war eine komische Situation und wir verstanden zuerst nicht recht, für was es gut sein sollte. Im

Anschluss wurde alles besprochen, wie wir stehen und wie wir sprechen. Am Ende war uns klar, dass nicht der Text, den wir sagen, sondern unsere Aussprache, Mimik und Gestik, das ist, worauf es ankommt.

Beim gemeinsamen Mittagessen wurden die Erkenntnisse über den Vormittag besprochen und ein Dank an Shammi ausgesprochen.

Er freute sich, sein Wissen zu teilen und zu sehen, was aus seiner Idee geworden ist, einen Jugendgemeinderat in Ditzingen einzuführen. Als es mit dem Programm weiterging, machten wir auch wieder ein Video über unsere eigenen Reden, die wir schon im Voraus vorbereitet hatten. Und man merkte tatsächlich, wie wichtig es ist, auf seine eigene Haltung zu achten sowie auf Gestik, Mimik und Aussprache.



Hiermit nochmals ein herzliches Dankeschön an Shammi, Tristan und Kristina. *(Loris Hofmann)*